

栗生小学校だより

自分から・みんなで・学びを楽しむ

令和5年9月
能美市立栗生小学校
校長 六反田 紀枝

ふるさと再発見！～創立150周年にむけて～



9月に入っても相変わらず暑さは続いています。最近では朝晩は過ごしやすくなりました。2学期は学習に適した時期と言われ、学習や行事の充実が期待されます。11月2日に創立150周年記念式典を予定していますが、この機会にそれぞれの学年の児童が地域に目を向け、ふるさと「栗生」を知ることで、「栗生」の良さを再発見できれば、と考えています。当日は午前中に授業参観も実施いたしますので、ぜひ地域、保護者の方も子ども達と一緒に栗生の過去、現在、未来について考えていただくと幸いです。どうぞよろしくお願いいたします。



のみ電子図書館・1年生

ICTサポーターの先生に、のみ電子図書館の使い方を教えてもらいました。本を読む機会が広がりましたね。



動物園見学・2年生

国語と生活科の学習のため、いしかわ動物園へ行き、獣医さんからお話をききました。



運動会練習・3・4年生

運動会練習が始まりました。実行委員が中心となって南中ソーランの練習を進めています。



稲刈り体験・5年生

地域の農家の佐々木さんと米多さんに教えてもらいながら稲刈りを体験しました。鎌で刈った稲を束ね最後にコンバインまで持っていきました。



SDGsの学習・6年生

日本海開発の南さんからSDGsに関するお話を聞いて、カードゲームを通して2030年の能美市について意見を出し合いました。

☆PTA 行事・学校行事から

トミヨ観察会

長年熊田川の水質調査をしている県立大学の教授やトミヨ探索会の方も来ていただき、希少生物もたくさん見つけました。最後は川に戻しました。



PTA 奉仕作業

4年ぶりに5.6年児童も参加しました。運動場、校舎内外、とてもきれいになりました。ありがとうございました。



5年生合宿

天気が心配でしたが、焼杉クラフト、レインラリー、キャンドルサービス、野外炊さん等の体験ができました。



栗生校下ふるさとカルタウオークラリー参加協力をお願い(10月22日) <小雨決行> 以前お知らせしましたが、創立150周年記念イベントとして栗生校下健やかな青少年を育てる連絡協議会が企画した、ふるさと「栗生」を再発見できる機会でもあります。参加できる方はご協力お願いいたします。